

## 第78回 権現山(浅川ルート)ハイキング

第6支部 (株)ケミカル  
副理事長 石井 洋介

超大型台風10号が接近中の8月28日(日)に権現山ハイキングが開催されました。参加者は、磯部幹事、若林幹事、大井幹事、山本さん、大河原さんと私の6名です。

朝8時の大月駅集合は私にとりまして、かなり厳しい時間ですが、寝坊せず参加することができました。基本雨天決行の為、台風が来ようと中止の連絡は絶対無いとの覚悟決め、雨のハイキングを楽しんで来ようとの思いが通じたのか大月駅での天候は曇り空の涼しい状況でした。悪天候を予想してか登山客も少なく浅川登山口行のバスも私達だけの貸切状態でした。バスの乗務員は「普段は権現山に向う人達で大変込み合うけど」と話していました。バスに揺られて40分。終点浅川登山口に到着し準備万端、権現山を目指し登山開始となりました。心配していた天候も小雨がちらつく程度の曇り空、とにかく涼しくて気持ち良いハイキングとなりました。浅川峠までの上り坂は余り厳しくなく山本元事務局長はハイペースの絶好調、3番手の私は先頭の山本さんを見失ってしまいました。ちなみに2番手は若林同好会幹事でした。幻想的な霧の中の杉森林を抜け浅川峠から権現山の頂上(1,311m)に無事、全員到着しました。頂上の昼食は大変おいしく冷えた黒ビールは最高。山本さん、大河原さんの珍味と若林さんのウイスキーに磯部感じのホットティーサービスでした。

楽しい昼食も終わり、いよいよ若林幹事の地獄の下り坂を誰も予想することが出来ませんでした。前日からの雨の為、非常に滑りやすく、権現山からの下りは当初の下山予定をはるかに超えての時間となりました。若林幹事の転倒、磯部幹事の岩との尻餅の葛藤がありましたが、無事故で下山することが出来ました。急遽、下山時間を調整し、不老下バス停よりバスでJR中央本線上野原駅に到着、高尾行き16時6分に乗車し、相模湖駅に到着、駅前の「かどや」での無事下山大成功の打上げを行いました。10月の第78回大岳山ハイキングは非常に楽なコースですとの磯部幹事の説明があり、今回のような事が無いようにとの笑いながらの若林幹事と磯部幹事の楽しいやりしりを最後に相模湖駅前「かどや」から無事解散となりました。幹事の皆さんありがとうございました。